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            教育委員会定例会（平成２６年７教育委員会定例会（平成２６年７教育委員会定例会（平成２６年７教育委員会定例会（平成２６年７月）会議録月）会議録月）会議録月）会議録                

１ 日   時 平成２６年７月１０日（木）１５：００～１６：００ 

２ 場   所 新居浜市庁舎３階 応接会議室 

３ 出 席 者 委 員 長  宮内 文久 

委    員   長野 美和子 三木 由紀子 伊藤 嘉秀 

教 育 長   阿部 義澄 

総括次長  眞鍋 育朗 

次  長  横井 敏行 坂本 睦美 横井 邦明 

課  長  加藤 京子 渡辺 環 桑原 一郎 

４ 教育長の一般報告 教育長の報告 

６月分行事報告及び７月分行事予定について 

その他 

５ 記録者氏名 社会教育課 岡部 文仁 

６ 会議の概要 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜教育長の一般報告＞ 

 

＜議案＞ 

議案第２９号 新居浜市市民文化センター運営審議会委員の委

嘱又は任命について 

 

＜いじめ、不登校等生徒指導関係＞ 

 

＜その他＞ 
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宮内委員長 

 

 

 

 

 

 

 

阿部教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

それでは定刻がまいりましたので、ただ今から平成２６年第７回

新居浜市教育委員会定例会を開催いたします。 

 本日の会議録署名委員は、長野委員さん、三木委員さんにお願い

いたします。会期は本日限りといたします。 

 平成２６年第６回定例会会議録承認は、伊藤委員さん、長野委員

さんにご署名をいただいております。それでは、教育長さんの一般

報告をお願いいたします。 

  

それでは、一般報告を行います。資料の２ページをご覧くだ

さい。 

 ６月の主な行事についてご報告いたします。 

１０日から１２日 第３回新居浜市議会定例会一般質問が行

われました。今議会では、子ども・子育て新制度について、発

達障がい児・者への支援について、いじめの対応と体罰、給食

室の建て替えについて、運動公園について等９名の議員さんか

ら質問がありました。 

１３日 市議会の福祉教育委員会が開催されました。  

１５日 公益社団法人日本青年会議所四国地区愛媛ブロック

協議会新居浜大会が開催されました。厳粛な中にも青年として

の若々しさを見せてくれました。  

第２３回フジ杯少年拳武道選手権大会が開催されました。 

１６日 新居浜市教育委員会の学校訪問が別子小・中学校、

１７日高津小、２０日角野小、２３日浮島小、２４日大生院中・

大生院小、２５日南中、２６日船木小・多喜浜小、２７日泉川

中、７月１日北中、２日金子小、３日船木中学校ひびき分校・

若宮小、４日川東中、８日神郷小、９日中萩中で実施されまし

た。 

１７日 新居浜市政策懇談会の第１回教育力向上ワーキング

グループが開催されました。 

高津小学校へ新居浜遊技業協同組合(理事長川井義廣氏)から

ＩＣＴを活用しての教育の充実のために電子黒板６セットを寄

贈していただきました。 

１９日 市議会本会議が開かれ、委員長報告、討論、採決等

が行われました。 

２０日 ２６年度県人権教育協議会新居浜支部代表役員会が

もたれ、愛媛県人権教育協議会新居浜支部総会の開催要項につ
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いて審議されました。 

東雲市民プールが開場されました。この日は、１２時３０分

から１７時３０分まで無料で開放されました。利用者は６３名

でした。６月２９日の日曜日は大変暑かったこともあり１，８

１９名の入場者がありました。事故がなく、暑さしのぎができ

ることを願っています。 

２２日 教育懇談会が川東中学校区、２５日東中学校区、２

７日泉川中学校区、２８日別子中学校区、７月１日角野中学校

区、２日大生院中学校区、３日船木中学校区、７日南中学校区、

８日北中学校区、９日西中学校区の教育懇談会が開催されまし

た。「あいさつ日本一」を目指しての学校・家庭・地域の取組に

ついて話し合われました。 

２５日 第１４回全日本少年少女空手道選手権大会に出場す

ることになった、永野徹さん、永野敦也さん、松本楓香さん及

び第２２回全国中学生空手道選手権大会に出場する山中千愛実

さん、桑山栞菜さんが市長表敬訪問を行い全国大会への抱負を

語ってくれました。 

２７日 新居浜市立別子銅山記念図書館へ新居浜ライオンズ

クラブ、新居浜中央ライオンズクラブ、新居浜別子ライオンズ

クラブ、新居浜ひうちライオンズクラブからライブラリーバッ

グを寄贈していただきました。利用者へのサービスアップにつ

なげたいと思います。 

３０日 愛媛県人権教育協議会新居浜支部総会が開催されま

した。 

第３８回全日本少年サッカー大会に愛媛県大会を勝ち抜き、

全国大会に出場することになった新居浜少年サッカースクール

宮西教室の選手監督、保護者、サッカー協会会長がその喜びと

全国大会への抱負を力強く語ってくれました。この大会はＵ―

１２の最高の選手権大会への参加となります。期待をしたいも

のです。 

７月２日 第１６回西日本小学生ソフトボール大会に県代表

として出場することになった、金子スポーツ少年団の市長表敬

訪問が行われました。藤井翔真キャプテンより「自分を信じろ。

夢はきっと叶う。感動を与える試合をしてきます。」と力強く語

ってくれました。 

４日 平成２６年度青少年健全育成標語入賞者表彰式が開催
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されました。最優秀作品として、金子小学校 髙岡咲良さんの

「いえるかな あいさつ ごめんね ありがとう」、西中学校 

橋川ナイルさんの「『いけない』と 自分の心の 声聞いて」、

新居浜東高校 加藤あゆみさんの「いつ変わる? 最初の一歩は 

自分から」が表彰されました。また、優秀作品５点、佳作入選

１２点が表彰されました。今年度は各小中高校からの代表とし

て８８作品の応募がありました。これらの標語は、市政だより

の８月号に掲載されるほか、各学校や公民館等に掲示されます。 

５日 第５１回新居浜を明るくする運動大会が開催され、優

秀作文や標語が発表され、表彰されました。優秀作文には、浮

島小学校３年古田真也さん「ごみひろい」、大生院小学校４年神

野凛音さん「ゆう気を出して」西中学校３年粂野莉子さん「手

を差し伸べられる人に」、南高等学校３年菅佑輔さん「明るい町

づくりのために」、優秀標語には若宮小学校１年塩崎陽菜さん

「あいさつは げんきをくれる プレゼント」、宮西小学校６年

伊藤歌奈子さん「あいさつと 笑顔でつながる 三世代」、神郷

小学校２年檜垣優愛さん「ありがとう 言って言われて ニッ

コニコ」、多喜浜小学校５年山内琴葉さん「一人じゃない 私は

君の みかただよ」、角野小学校４年佐野侠治さん「あいさつは 

人の目を見て 自分から」、泉川小学校３年萩野梓さん「だいじ

ょうぶ そのひとことが うれしいよ」、泉川中学校１年藤田美

浩さん「笑顔あり 花咲き誇る 新居浜市」、泉川中学校３年宮

木伸輔さん「よき友の 笑顔に学ぶ ぬくもりを」、船木中学校

２年深川ほのかさん「あいさつで 輝く笑顔 生まれる絆」、新

居浜西高等学校３年中井詩央里さん「ちょっと待て 留める良

心 地域の目」以上の１０作品が表彰されました。あいさつに

関する標語が選ばれており、小中学生の間であいさつに関する

意識が高まりつつあることに感謝したいと思います。昨日で終

了した今年の教育懇談会でも、あいさつに関して触れたのです

が、これからさらに、深めていく方向で努力していきたいと思

います。また、更生保護法人愛媛県更生保護会理事長佐伯正夫

氏による「愛をみんなで『再犯防止が安全・安心な社会づくり

に』」の演題で記念講演が行われました。 

６日 新居浜市バスケットボールのトップアスリート事業が

開催され、昨年も指導をいただきました元ナショナルチームヘ

ッドコーチ・現在トヨタ紡織ヘッドコーチの中川文一氏を講師
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として新居浜商業高校体育館で市内高校・中学生のバスケット

ボール部員が参加いたしました。 

 

その他､７月の主な行事予定について報告を申し上げます。 

 

１１日 人権のつどい日  

新居浜市中学生弁論大会（市民文化センター） 

１２日 第１回特別支援教育研修会(別子銅山記念図書館)  

１３日 身体障がい者チャリティー第１７回オープントーナ

メント西日本拳法道選手権大会（山根総合体育館） 

日本語学習者による日本語弁論大会 

１４日 第４回学校支援員連絡会 

１５日 中学校音楽発表会  

第１回地域発達支援協議会（発達支援センター） 

１６日 愛媛県市町教育委員会連合会定期総会（宇和島市） 

１７日 第１回幼保小連携推進協議会 

１８日 公立幼稚園・小中学校第１学期終業式  

１９日 別子銅山を読む講座「住友共電のあゆみ」（別子銅山

記念図書館） 

２０日 第６６回県中学校総合体育大会（～２５日）  

学校茶道合同茶会（文化振興会館） 

    ＳＳＴ研修会(ふれあいプラザ) 

２３日 第５０回新居浜市小学校水泳記録会（惣開小・宮西 

小） 

２４日 ＣＡＰ教職員研修会 

２５日 救命救急講習会(小学校の部)  

発達障がい支援者のための実践セミナー（～２７日）

（発達支援センター） 

夏休み子ども探検隊と身近な素材でつくって遊ぼう 

夏休み体験！子ども一日図書館員（別子銅山記念図 

書館） 

２７日 小中学生子ども会議（ウイメンズ）  

２９日 第６６回県中学校総合体育大会報告会（市民文化セ 

ンター） 

ＮＨＫ学校音楽コンクール小学校の部（市民文化セ 

ンター） 



 6

 

 

 

 

宮内委員長 

 

  

 

 

 

 

 

 

 委員全員 

 

 宮内委員長 

 

 

 

 

 

 阿部教育長 

 

 

 

 

 

 

宮内委員長 

 

 

 

 

 阿部教育長 

 

 

３０日 ＮＨＫ学校音楽コンクール中学校の部（市民文化セ 

ンター）  

以上で、一般報告を終わります。 

 

ありがとうございました。ただいまの教育長さんの一般報告で、

何かご質問やご意見等はございませんか。 

 

これより、審議に入ります。 

本日の議案は、第２９号の１議案ございますが、第２９号の議案

につきましては、人事案件でございますので、新居浜市教育委員会

会議規則第３７条の規定により、この会の最後に非公開で審議させ

ていただきたいと思いますが、ご異議ございませんでしょうか。 

  

はい。 

 

 ご異議がないようですので、最後に非公開で審議させていただき

ます。 

 

それでは、いじめ、不登校等生徒指導関係に移ります。事務局か

ら説明をお願いいたします。 

 

お手元の生徒指導関係資料をご覧ください。 

＜資料に基づき説明＞ 

 １不登校について 

 ２いじめについて 

 ３不審者情報 

 ４交通事故について 

 

ありがとうございました。ただ今の説明について、何かご質問や

ご意見等はございませんか。 

 

他に連絡事項はございませんか。 

 

駅前に総合文化施設を建設中ですが、小中高校生の居場所という

意味合いも持っていますので、愛称募集を行います。それについて

の資料をお配りしていますので、またお目を通しください。 
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宮内委員長 

 

 

 

 

 眞鍋総括次長 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

先ほど、一般報告の中でもお話ししましたが、新居浜市を明るく

する運動大会の資料「あおぞら」をお配りしていますのでまたお目

を通しください。 

先ほど一般報告の中でも、２０日から県総体が始まることをお話

ししましたが、新居浜市の出場校であり優勝、準優勝校を一覧にし

た資料をお配りしています。県総体での活躍を期待しています。 

 

ありがとうございました。ただ今の説明について、何かご質問や

ご意見等はございませんか。 

 

他に連絡事項はございませんか。 

 

教育力向上ワーキンググループについてご説明いたします。 

＜資料に基づき説明＞ 

 １ワーキンググループについて 

 ２教育力向上について 

 ３今後について 

 

続いて専決処分につきまして、説明いたします。損害賠償の額の

決定についてでございます。本件は、平成２６年５月１１日午後１

０時３０分頃、新居浜市立金栄公民館に設置されていた公民館施設

表示看板が、当該看板を固定する部分が老朽化していたため、強風

により損壊して吹き飛ばされ、西側道路の向かい側の土地に駐車中

の軽自動車に接触し、車両を損傷した事故に係る損害賠償の額を決

定し、平成２６年６月３０日、専決処分をいたしました。 

損害賠償の額につきましては、当事者との協議及び全国市長会の

査定によりまして、車両の修理に要する費用、６５，０００円と決

定いたしたものでございます。 

なお、損害賠償の額につきましては、全額、全国市長会市民総合

賠償補償保険から支払われております。 

今後におきましては、危険箇所の早期発見、早期対応に努めます

とともに、より一層、公民館施設の適切な維持管理に努めてまいり

ます。９月議会におきまして、議会に、専決処分の報告をする予定

となっております。 

以上で説明を終わります。 
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 宮内委員長 

 

 

 

 

 加藤学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 宮内委員長 

 

 

 

 

 

 

 加藤学校教育課長 

 

 

 宮内委員長 

 

 渡辺発達支援課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

ありがとうございました。ただ今の説明について、何かご質問や

ご意見等はございませんか。 

 

他に連絡事項はございませんか。 

 

新居浜市中学校選択制度検討委員会についてご報告させていた

だきます。 

＜資料に基づき説明＞ 

１資料について 

（１）アンケート内容、結果 

 （２）学校現場からの意見 

 （３）他市の状況 

２委員会での意見 

３今後について 

 

ありがとうございました。ただ今の説明について、何かご質問や

ご意見等はございませんか。 

 

１（３）の他市の状況についてですが、四国中央市が検討した結

果、中学校選択制度を導入しなかったという経緯があると思うので

すが、それについての情報は何かございませんか。 

 

アンケートには、検討した結果、導入しなかったという回答しか

いただいておりません。 

 

他に連絡事項はございませんか。 

 

愛媛県新居浜特別支援学校分校（仮称）についてご説明いたしま

す。 

＜資料に基づき説明＞ 

１説明会について 

２肢体不自由特別支援学校について 

（１）学校概要 

（２）教育活動・自立活動について 

（３）関連設備について 

３今後について 



 9

 宮内委員長 

 

 

 

 

  

 

 渡辺発達支援課長 

 

 

 

 

 阿部教育長 

 

 

 

 

 長野委員 

 

 

 

 

 

 

 

 阿部教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ありがとうございました。ただ今の説明について、何かご質問や

ご意見等はございませんか。 

 

特別支援学校の生徒と新居浜西高等学校の生徒とのふれあいは

あるのですか。それとも、同敷地内にあり、同施設を活用するが、

全く分離した存在として扱うのですか。 

 

まず、計画の段階からインクルーシブ教育というものを念頭に置

いて進んできておりますので、当然交流活動は考えていると思いま

す。しかし、直接個々の対応が必要な生徒たちですので、まずはそ

こを重点的に対応していきたいということは聞いております。 

 

西高等学校の敷地に建設することになったのは、小学校にも中学

校にも近い立地条件であり、特別支援学校が初等部、中等部、高等

部とあるので、宮西小学校の児童及び北中学校の生徒との交流も考

えての配置となっております。 

 

平成２７年に開校というと、もうすぐなのですが、この学校は県

立学校になると思いますが、現在は、新居浜市内の学校に肢体不自

由児童として行かれている方もいると思います。保護者の方がどう

いう選択をするかはわかりませんが、同じ市内に県立学校ができ、

新居浜市には特別支援の体制があり、その県の体制と市の体制の連

携や協力は全くないのでしょうか。分離した形で行っていくのでし

ょうか。 

 

今度開校されるのは、肢体不自由児の学校であり、発達障がいや

知的障がいの本校の生徒との交流についてはふれあい運動会等で

交流が持てると考えております。なお、先生たちの交流もあります。

肢体不自由児との交流についても、船木小学校や大生院小学校にも

肢体不自由児の学級がありますので、機会はあると思います。ただ、

浮島小学校の肢体不自由児学級の運営につきましては、今現在入っ

ている児童において、児童が希望する場合は浮島小学校で在籍をす

ることを認めますが、平成２７年度に県立学校ができるため、それ

以降に入学する児童に関しては、県立学校の入学を勧めようと思い

ます。なお、浮島小学校の肢体不自由児学級の先生については、現

在と同様、浮島小学校在籍希望生徒が卒業まで重信特別支援学校か
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宮内委員長 

 

 桑原学校給食課長 

 

 

 

 

  

 宮内委員長 

 

 

 伊藤委員 

 

 

 

 

 眞鍋総括次長 

 

 

 

 

 

 

 宮内委員長 

 

 坂本次長兼図書館長 

 

 

 

 宮内委員長 

 

 

 

 阿部教育長 

ら派遣いただこうと思っています。 

 

その他にございませんか。 

 

学校給食未納状況についてご説明いたします。 

＜資料に基づき説明＞ 

 １未納状況 

 ２回収状況 

 ３督促状況 

 

ただ今の説明について、何かご質問やご意見等はございません

か。 

 

今、教育懇談会が開催されており、私も出席させていただいてい

るのですが、まちづくり校区懇談会の方で給食センターのことにつ

いて様々なご意見が出ていると聞いたのですが、どのようなご意見

が出たか教えてください。 

 

中萩校区で行われたまちづくり校区懇談会のときに、校区の課題

として、給食センターの進捗状況を説明してくださいという意見が

ありましたので、事務局長の方から、今、検討が始まったところで、

庁内検討委員会を設置し、今年度を目途に基本計画を決定する方向

で進めていくということを説明いたしました。質問の中で、自校方

式で給食を作ってほしいという意見が数名の方からありました。 

 

他に連絡事項はございませんか。 

 

夏休み子ども探検隊、子ども１日図書館員及び夏の夜のちょっと

こわいお話会と夜の図書館探検についてご説明します。 

＜資料に基づき説明＞ 

 

ただ今の説明について、何かご質問やご意見等はございません

か。 

他に連絡事項はございませんか。 

 

６月いろいろ愛媛新聞に掲載された行事がありましたので紹介
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 宮内委員長 

 

 

  

 

 

いたします。 

＜資料に基づき説明＞ 

 １フランクリン高校生訪問 

２その他 

 

その他連絡事項等ございませんでしょうか。 

 

 それでは、次回の定例会の日程を決定させていただきたいと思い

ます。８月の定例会は、８月７日木曜日の１５時００分から開催さ

せていただきます。 

 よろしくお願いいたします。 

 

 

 

  新居浜市教育委員会会議規則第５４条の規定により署名する。 

 

 

 委員名 

 

 

 

 委員名 

 

 

 

 


